



“2014, año de las y los Jóvenes Coahuilenses”

Este rubro de información no aplica ya que la Secretaría de Finanzas como ente financiero no cuenta con planes, programas y proyectos, sino que colabora como intermediaria entre las dependencias estatales y federales para la gestión de los proyectos y programas de inversión.

Lo anterior de conformidad con lo establecido en el artículo 29 de la Ley Orgánica de la Administración Pública para el Estado de Coahuila de Zaragoza.

Fecha de actualización: 20-06-2014

